




Интервью проведено Мигелем Анхелем Энрикесом 
в Октябре 2011 года в городе Гранада, Испания

Дорогой читатель, перед чтением этого буклета, примите 
во внимание то, что настоящий текст является письменной 

записью живого интервью, основной целью которого не было 
издание печатного варианта. 

Для полного понимания мы рекомендуем Вам посмотреть 
одноименное интервью в видео формате. 

DVD с видео записью интервью может быть приобретено 
в филиалах AГEAК или онлайн на сайте vopus.org/ru.
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Гнозис перед лицом 
современного мира

Отвечает Международный Координатор AGEAC, 
Оскар Узкатеги Кинтеро

 (П.М. Куен Кхан - V.M. Kwen Khan)

Вопрос: Итак, всем добрый день. 
От имени производственной команды AGEAC мы рады 

приветствовать вас, пользуясь этим случаем, в этом новом интервью, 
которое пройдет с Почтенным Мастером Куен Кхан. 

Мы находимся в прекрасном городе на юге Испании, в городе Гранада, 
мы глубоко благодарим Вас, Мастер Куен Кхан, за то, что вы смогли 
приехать сюда, в этот город, чтобы ответить на серию вопросов, которые 
мы собираемся задать, в области социальной тематики человечества. 

Для начала, мы хотели бы спросить, на общем уровне, в качестве 
вступления в интервью, какие объяснения мы можем сейчас дать по 
поводу того, каково сейчас общество на политическом, экономическом, 
социальном уровнях... Мы являемся свидетелями общей конвульсии; 
падения значимости денег; кризисов между странами; различных 
революций во многих странах... Что происходит на общем уровне? Какие 
объяснения, с точки зрения гнозиса, вы можете нам дать в этот момент, 
в котором мы живем? 

Ответ: Итак, во-первых, я должен поблагодарить всех вас, кто 
приложил усилия для выполнения этой записи, за это послание, которое 
достигнет всех студентов Гнозиса. На самом деле, то, что мы созерцаем в 
настоящий момент истории, является результатом инволюции, в которую 
вошло человечество много веков назад, и которая усилилась с течением 
времени. Мы, по-настоящему, находимся в тупике. 

Человек, пребывая в том, что мы зовем эгоизмом, думает только о 
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себе, думает только о накоплении богатства, конкурирует один с другим, 
забывая обо всех этических, духовных, душевных и психологических 
принципах, он сфабриковал систему жизни, которая совершенно не 
берет во внимание благосостояние других, публичные интересы, и 
единственное, что берется во внимание, это обогащение животного Эго 
каждого человека. 

Из-за всего этого, в целом, все общество в различных сферах, на 
которые оно разделено: религиозная, политическая, экономическая и 
философская сфера, испытали деградацию; до такой степени, что сейчас 
никто ни в кого не верит, никто не видит альтернативы, и единственное, 
что происхоит с нами, что является самым худшим, это максима: “если у 
нас одна жизнь, дак давайте наслаждаться ею по максимуму”, и затем мы 
совершаем настоещее варварство, думая, что если все приближается к 
концу, или, что ничто не служит ни для чего, то я собираюсь создать свою 
систему жизни. 

Но эта система жизни, если она неправильно ориентирована, 
неправильно направлена, если в ней нет поддерживающих колонн 
высшего этического характера, то будет тоже, что мы видим сейчас, 
преумноженное до бесконечности, другими словами, полный хаос, хаос 
по всему миру, полная дегенерация, которая с большой вероятностью 
закончится всемирным конфликтом, мировой войной. За последнее 
время мы видим огромное политическое замешательство на общем 
уровне. 

Сегодня начался новый саммит G-20 в Каннах, и человек смотрит 
средства массовой информации, газеты, новости, в общем, на репортеров, 
и множество людей спрашивает: что происходит? То есть, верно ли, что 
нет выхода в этот момент, в котором мы сейчас? Существует множество 
замешательств, нет ясных идей, нет ясной политической системы; нет 
экономического пути, чтобы выйти из затруднительного положения, в 
котором мы находимся. 

В: Какие объяснения Вы могли бы найти по поводу этой ситуации, 
в которой мы находимся, в смысле, на политическом уровне? Что 
происходит? Что происходит с идеями политиков? 
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О: Да, греками политика была определена как “искусство правления”, 
но хорошо сказано: это “искусство”, и сегодняшние политики кто угодно, 
но не люди искусства, в высшем смысле этого слова. 

Чтобы управлять странами, для начала политики должны стать 
правителями самих себя, то есть, они должны стать хозяевами самих себя. 
И у политиков есть то, что есть у каждого внутри, то есть, ужасающая 
психологическая дисперсия. Ум политиков такой же, как ум любого 
человека, функционирующий в процессе “больше”: больше денег, больше 
должность, больше силы, больше конкуренции, и т.д. и процесс большего 
привел человека к поиску накопления товаров, не думая, как я уже сказал, 
о благосостоянии других. 

Тогда человек должен перевернуть процесс, и вместо того, чтобы 
быть эгоцентриком, он должен быть “антропоцентриком”, в высшем 
смысле слова; это должно основываться на заботе о других. 

Как может быть определено высшее направление для мировой 
политики? 

Политики должны экзаменовать свое сознание, включая все 
партии. Должна существовать в колледжах, университетах всего мира 
кафедра, объясняющая что-то вроде Фундаметального Образования. В 
этом Фундаментальном Образовании должны учить других тому, что 
такое Я, Эго, “я сам”, “он сам”, и объяснять людям, толпам, что Я это 
причина всех наших позоров: Я обжорства, Я ревности, Я зависти, Я 
корыстолюбия, Я похоти, Я лени, Я конкуренции, и т.д. Когда человек 
принимает, что он множественен в своей психологической конституции, 
когда человек принимает, что он является связкой Я, которые 
меняются местами, проникая и покидая нашу психику, и конкретное Я 
определяет конкретные состояния; кода человек понимает, что у него 
нет индвидуальности, в священном смысле слова, тогда он начинает 
изменяться. И если у политиков нет основ признания того какие мы, 
по своей природе- животные, пожирающие друг друга- если у них нет, 
так скажем, точки зрения сверху, в смысле размышления о том, чтобы 
облагородить общество, облагородить себя, облагородить человеческих 
существ, населяющих общества всего мира, то все это является внешним 
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изменением. Как изменение валюты... 
Но что нам делать с девальвацией и переоценкой валюты? Это ничего 

не изменит, потому что, тот же интерес накопления богатства нескольких 
и обеднение того же колличества людей продолжится, это останется 
постоянным, и всегда будет зерном общественных восстаний, социального 
неравноправия, зерном диспутов, зерном битв между полицией и 
населением, зерном недоедания, зерном голода... оно всегда собирается 
развернуться среди общества, потому что нет революции внутреннего 
типа в политических лидерах, в лидерах экономики, в религиозных 
лидерах. И пока это не произойдет, мы только подкрашиваемся- в 
английском это называется “ make-up”; украшаем города внешне цветами, 
башнями, скульптурами, но внутри мы все еще животные, пожирающие 
друг друга; и конечно, это то , что не понято, и вот почему политика 
идет по неверному направлению, потому что человек думает только о 
деньгах, и думает только, в довершение ко всему, о плохом распределении 
богатства. 

Богатство не так распределено, как должно быть, согласно нуждам 
всех групп людей в мире, всех этнических групп. 

Если бы мы захотели, к примеру, положить конец голоду в Африке; 
у этого есть простое решение: богатые страны, такие как, Северная 
Америка, Европейский Союз, смогли бы с помощью очень простого плана 
положить конец проблемам Африки. Какой мог бы быть план? 

Что сказал бы Мастер Белой Ложи, чтобы положить конец проблемам 
голода? 

Создается программа на двенадцать месяцев каждого года. В Январе, 
Швеция будет поставлять Африке, например, то, что для них легко 
поставлять; все связанное с машинами; они поставляли бы трактора, 
водяные насосы для создания колодцев питьевой воды. Затем, в феврале, 
Германия, являющаяся также индустриальной страной, поставляла бы 
сельскохозяйственную машинерию, не только тракторы, но и инвентарь, 
который смог бы гарантировать распространение воды для посаженных 
семян, системы ирригации, которые сейчас ультрасовременные в 
развитых странах...Подобно этому, каждая страна может делать 
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взносы, которые может. Например, Франция и Испания, обладая 
хорошей сельскохозяйственной системой, могли бы делать взносы 
пшеницей, гигантскими тоннами пшеницы, которая будет посажена в 
тех странах. И подобно этому каждая страна делает взносы частью своей 
продукции. Страна не будет банкротом, потому что мы имеем столько 
продукции в Европе, которая в конце остается, и самое худшее то, что 
она выкидывается, по-видимому, “для поддержания рынка”, но в глубине 
это существует для удерживания богатых и бедных для поддержания их 
статуса, и бедные вынуждены просить милостыню у богатых. Это то, 
что производит животное Эго, то, что производит Я. Ни коммунизм, ни 
капитализм не организует это, потому что капитализм это накопление 
богатства в руках немногих, а социализм или коммунизм, скорее сказали 
бы, это накопление богатства для другого капиталиста, который в этом 
случае меняет свое имя и зовется Государством. Но ни в одной, ни в другой 
системе не думают, по-настоящему, о благе граждан: об инвестировании 
материальных ценностей в здоровье, об инвестировании в публичное 
образование, об инвестировании, по-настоящему, в строительство жилья 
для обездоленных...

Много об этом говорится, но меры не приняты. И почему не приняты? 
Потому что одно из самых крепких Я в психике политиков это Я лжи, Я 
мошенничества, и это то, что происходит.

 
В: Мастер Куэн Кхан, достигнув этой точки, прямой вопрос. Что 

является источником мирового экономического кризиса? 

О: Источником кризиса является Я, Я корыстолюбия. Страны создали 
денежную систему на базе конкурентоспособности. Затем существуют 
внутренние сражения между долларом, евро и японской йеной. Пока 
существует эта нездоровая конкурентоспособность и не существует 
мысль об обладании богатством, не накапливая его в руках немногих, 
а распределяя его, то не было бы этих проблем. “Интеллектуалоидные” 
экономисты проводят многие годы в университетах, изучая, по-
видимому, то, что они называют “экономикой”. Но экономика, в 
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точности, это искусство познания того, как распределять богатство: 
они не распределяют его, они создают огромные экономические фонды 
для поддержания системы, например, военной защиты, превосходящей 
других. 

Миллионы, триллионы денег растрачиваются на космические 
путешествия, которые, до сих пор, послужили только для достижения 
орбитальной станции, с несколькими обезьянами, развлекающимися на 
борту, подсоединенными проводами к машинам; но люди, здесь на Земле, 
проходят через настоящие лишения. 

В другой день я слушал критика-социолога из США, говорящего, что 
только с помощью денег, инвестированных в одну из ракет или кораблей, 
посылаемых на орбитальную станцию, только с помощью этих денег все 
проблемы голода в Африке были бы решены. Это позор. Это означает, 
что экономика не разработана для удовлетворения человеческих нужд; 
она разработана, основываясь на Я, и Я не знает что такое потребность 
и алчность; но то, что является алчностью они интерпретируют нуждой. 

Ложные нужды были созданы. Например, в Европе говорится, что 
существует кризис, но большая часть кризиса, который имеем, существует 
потому, что для нас была построена или сформирована система жизни, 
в которой каждый гражданин Европы может иметь 3 дома: коттедж, 
квартиру в городе и дом, где живет человек, неподалеку от города. Когда 
это теряется, тогда мы говорим, что находимся в кризисе; но дело в 
том, что кризис, по-настоящему, есть результат того, что мы задушили 
экономику своим корыстолюбием, своей нездоровой конкуренцией. Но 
если бы у нас была “социалистическая”- в правильном смысле слова- 
система жизни, у каждого были бы свои дома, у каждого было бы немного 
денег, у всех была бы еда, потому что богатство не было бы распределено 
таким нездоровым образом, в руках немногих, а было бы распределено 
согласно обществу. 

Но, конечно, Я эгоистично, эгоцентрично, и всё эгоцентричное имеет 
ужасный исход. 

В: Хорошо, итак, достигнув этой точки, нам настаивали - со школы, 
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в университетах, в компаниях, в правительстве..., на концепте, который 
известен как концепт конкурентоспособности; что мы должны быть 
конкурентоспособными. Говорим ли мы о вредоносной системе для 
человеческого менталитета и вредной также для общества? 

О: Да. Да, потому что мы должны сменить концепт конкуренции 
на концепт призвания. Одно дело, когда у нас великое призвание 
бескорыстного служения в профессии или на работе, и другое, когда мы 
делаем это, чтобы быть лучше чем кто-то. Когда мы постоянно думаем о 
конкуренции на основе победы над другими, то человек не работает на 
общее благо, он работает на основе “моё”: я должен достичь вершины 
лестницы, я должен иметь в доме20 дипломов, говоря, что я лучше, чем 
мир...и это производит битвы и конфликты, потому что когда человек 
теряет чувство гуманизма, когда человек теряет чувство сотрудничества 
с другими, тогда он становится эгоистичным. И конечно, если нас 
подстрекают в компаниях, подстрекают на работе, в университете...что 
мы должны конкурировать, тогда мы вступаем, в точности, в механизм, 
не имеющий конца, и это механизм, ведущий нас к становлению дикими 
зверями один против другого, даже не смотря на то, что задана цель 
“прогресса”. 

Мы должны работать не ради конкуренции, а ради любви. Когда 
сменяем концепт “конкуренции” концептом “со-трудничества” или “ 
бескорыстной” любовью, все работает по-другому. 

В: Мастер Куен Кхан, находится ли благополучие в состоянии 
конфликта с техническим развитием? 

О: Нет. Состояние благополучия- это право каждого человека, и 
это прописано в Декларации о Правах Человека, которая универсальна. 
Состояние благополучия небходимо, так как, имея благополучие, человек 
имеет возможность действовать. Если же состояния благополучия нет, 
что же тогда? Дискомфорт, который является его противоположностью, а 
дискомфорт порождает тягость, раздражительность, мучения; порождает, 
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затянувшись, болезни и т.д. Таким образом, благополучие необходимо для 
развития общества. Но необходимо создать благополучие, не наносящее 
никому вреда. 

Итак, что же происходит? То, что наука, к примеру, делает гигантские 
шаги, как говорят многие, в состоянии благополучия: но это благополучие, 
зачастую, не настоящее, потому что сейчас, например, мы, чтобы 
иметь благополучие в домах, получили дом полностью оснащённый 
электричеством. В этом нет ничего плохого, но если на электричестве 
работают миллионы домов, происходит то, что происходит: наступает 
глобальное потепление. Дома, генерирующие большое количество 
электричества, способствуют- это получило научное подтверждение- 
глобальному потеплению. 

Например, сейчас нам даются чистящие средства для поддержания 
благополучия в нашем доме, но многие из них созданы с помощью 
ужасно ядовитых химических веществ, о которых не задумывались с 
экологической точки зрения, и кто платит за это? Природа платит; океаны 
платят за это: киты сейчас отчаянно покидают глубины моря, умирая на 
пляжах, на берегах моря, на пляжах; и ученые не знают почему. Когда 
они проверили их, то киты были в состоянии интоксикации, они были 
отравлены. 

Благополучие привело нас к созданию круизных лайнеров, которые, 
наполненные туристами, путешествуют по океану, но эти круизные 
лайнеры выбрасывают мусор в глубь океанов. И что происходит? Рыбы 
едят эти отходы, и рыба, которую мы едим, загрязнена. Сейчас было 
обнаружено- примерно несколько лет назад- что тунец, например, 
содержит много ртути, и кто ест много тунца, у того ртуть в мозге; а 
ртуть в мозге неуместна. 

Таким образом была создана для нас система поиска безопасности, 
основанная на ужасающей военной защите, которая предполагает 
миллионы и триллионы инвестированных долларов или евро. Но эта 
система система поиска безопасности является продуктом Я: Я страха. 
Благодаря Я страха, страны вооружаются, потому что страх порождает 
недоверие между людьми. Но затем, конечно, после мы хотим сражаться 
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за мир (спокойствие). Как человек собирается бороться за мир, если мы 
каждый день скалим зубы на соседа, мы показываем ему технологии, 
предположительно защищающие наше благополучие, которые мы 
установили в космическом пространстве: атомные бомбы на орбите, или 
межконтинентальные ракетные системы...; и все это для благополучия 
государства. Подводные лодки , которые в наши дни создают ядерные 
державы, -ядерные подводные лодки- излучают вибрации, которые были 
проверены на то, что они убивают китов, что они заставляют их бежать 
из своих мест обитания, и киты умирают на пляжах. 

Конечно, у всех изменений есть высокая цена по отношению к 
природе. Если наша Природа Мать вмещает всех нас в ее утробе, а мы 
заражаем утробу Пироды Матери, в конце у нас не будет дома для жилья; 
в конце она совершит аборт над нами, однажды она совершит аборт 
над нами; она уже совершает его, она защищает себя. Итак, существуют 
изменения планеты на климатическом уровне, которые являются 
реакцией планеты на злоупотребление, которое мы совершили по 
отношению к ней. Вот почему хорошо понятые технологии должны быть 
экологическими технологиями. 

Предшественники оставили нам великие уроки в этом смысле, 
которые так называемый “современный” человек не хочет принимать и даже 
смотрит на них с презрением, будто это что-то нелепое. Но современная 
наука все еще не знает, как египтяне смогли построить, в качестве 
примера, Пирамиды в Каире, которые противостояли тысячелетиям до 
такой степени, что археологи говорят, что время смеётся над расами, а 
Пирамиды смеются над временем. Некоторые мегалитические постройки, 
гигантские постройки из камня, были созданы как астрономические 
обсерватории. Там есть каналы, углубляющиеся в пирамиду. Эти каналы 
ведут к небольшим водоемам, и звезды отражались в них. Таким образом, 
они могли делать астрономические вычисления. И для этого они не 
строили огромные обсерватории, которые стоят миллионы евро или 
долларов, и которые нуждаются в электричестве и ужасной электронике, 
которые оставляют последствия для окружающей среды. 

Поэтому технологии, используемые Сознанием- Сознанием, а не 
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интеллектом, Сознанием, - не находятся в конфликте с благополучием. 
Да, я повторяю, важно то, чтобы технология была сопряжена с Сознанием, 
с Сознанием, а не с интеллектом. Если технология едина с Сознанием, 
результат удивительный, положительный. Все, что производит Сознание 
или технологии через Сознание, все это будет общим благополучием без 
вреда кому- либо, даже Природе Матери. 

В: Вы говорили недавно о голоде, и правда такова, что когда 
наблюдаешь изображения, которые показывают по телевидению или в 
прессе, это трогательно, это ужасно, не так ли? Находясь дома, имея 
еду, вещи, которые наша система жизни позволяет нам иметь и, видя 
за несколько километров бедных детей, которые были съедены мухами, 
съедены голодом и нищетой. Голод и перенаселение мира... Какое решение 
находит Гносис? Что вы могли бы сказать нам по отношению к этим 
двум, скажем, чашам весов, которые выглядят мрачными, голод и 
перенаселение? 

О: Да, вопрос очень хорош, потому что голод находится в 
тесной связи с перенаселением. Итак, мы должны приблизиться к 
этим вопросам с двух сторон. Во-первых, проблема голода является 
проблемой человеческого эгоизма, потому что существует недостаток 
уважения этики и универсальной морали; это происходит в Африке; 
и недостаток уважения, как раз, производится развитыми странами, 
которые, в этом смысле, являются миром, вызывающим во многих 
случаях слаборазвитость других континентов. Потому что большинство,. 
не сказать что 99,9% сырья, которое развитые страны эксплуатируют, 
были взяты у тех стран, которые сегодня страдают от голода, и у тех 
стран, которые сегодня называются слаборазвитыми. Они обнищали, их 
использовали. 

Первым шагом, который человеческое общество должно сделать 
для борьбы с этой проблемой, будет бескорыстная щедрость к бедным 
странам. Я уже сказал несколько минут назад о том, как это осуществил 
бы, например, Европейский Союз: каждый месяц в году делались бы 
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взносы того, что необходимо, чтобы искоренить под корень проблему 
голода в этих странах, составляющих континент Африки, например. 

Другая проблема, перенаселение, является очень серьезной 
проблемой, потому что здесь - простите меня те, кто слушает или 
видит меня- присутствует причастность не только социального типа, 
здесь присутствует причастность не только философского типа; самым 
серьезным является то, что во всем этом есть даже причастность 
религиозного типа. Научно доказано, существует контроль над 
зачатием, который намного лучше чем контроль над рождаемостью. 
Контроль рождаемости есть преступление, потому что внутрь женской 
матки вставляют крючки- которые уже увидены в фильмах, где заснят 
аборт-, крюк ищет зародыша в утробе женщины, пока не схватит его 
за шею, и тащит его, разрушает его, дробит на кусочки, которые потом 
выбрасываются в контейнер, это по-настоящему принадлежит миру 
Франкенштейна. 

Это преступление, аборт это преступление. 
Итак, контролирование рождаемости не является решением. Каким 

должно быть решение? 
Это ни презервативы, которые иногда не эффективны. Ни химические 

мази, которые позднее вызывают, в конечном счете, серьезные проблемы 
со здоровьем женщины, такие как рак шейки матки, рак стенок матки... 
Это и не противозачаточные таблетки, которые разрушают женский 
организм. Есть решение, и древние цивилизации знали его, и все еще 
тысячи людей в Индии знают его, и это тантрическая сексуальность. 
С помощью Тантры мужчина может иметь полный половой акт с 
жен ой, но без эякуляции. У человеческого организма есть, скажем 
так, каналы выделения (экскреции) всевозможных энергий, и каналы 
инкреции. Человеческий организм может равнозначно как выделять, 
так и инкретировать. Энергия- как уже было сказано Эйнштейном- 
трансформируется, масса трансформируется в энергию, и наоборот. 

Таким образом, созидающая энергия и системы, которые все 
еще известны в Индии - мы в Гнозисе исследовали их- и знаем как 
они работают-, с помощью этих систем тантрической сексуальности, 
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которые средневековые алхимики называли Алхимией, и которые 
шведское общество, общество в Швеции под названием Сообщество 
Онеиды испытало их и научно продемонстрировало, что они работают, 
что не противоречат природе, что, ни каким образом, не меняют 
гормональную систему человека, ни мужчины ни женщины; С помощью 
системы тантрической сексуальности мужчина может вести сексуальную 
жизнь, если он хочет, каждый день, но он не оплодотворяет, потому 
что он инкретирует энергию, он трансформрует ее в более тонкую 
энергию, которая поднимается по каналам, которые находятся вдоль 
позвоночника, поступая в конечном итоге в кровь, и человек инкретирует 
свою половую энергию, трансформированную в другую, более тонкую 
энергию. Я подчеркиваю, что они являются трансформированными 
энергиями, потому что если сексуальная энергия поступила бы какая 
она есть во внутренность человеческого тела, то могли бы возникнуть 
неврологические проблемы или проблемы любой системы, к примеру, 
нервной системы. Но это не тот случай, существуют техники. 
Древние китайцы называли это Тао. Это формирует часть Таоистской 
Философии. Древние китайцы также знали Тантру. Майя знали её. Что 
позволяет Тантра? Сексуальную жизнь без перенаселения. И это знали 
египтяне, знали ацтеки... Мы раскрыли в 1983 году на Гностическом 
Конгрессе Майя, который праздновался в городе Юкатан в Мексике, мы 
праздновали раскрытие кодекса тантрической сексуальности Майя. Там 
был показан кодекс, где Майа объясняли, что нет необходимости терять 
триллионы сперматозоидов во время полового акта, а напротив, это 
является энергией, которая может быть трансформирована. Это индусы 
называют Тантрой, в Индии это зовется Тантра. В Индии существуют 
храмы, например, Храм Кхаджурахо, где Боги изображены в сексуальных 
позах, практикуя Тантру, и оттуда, от этих культур, позднее возникла 
Кама-Сутра, Кама-Кальпа, Ананга-Ранга, которые нетерпимы к потере 
созидательной энергии. Поэтому, перенаселение является проблемой, 
опять же, из-за отсутствия информации.

 Многие религии, в том числе и католическая, стали первопроходцами 
в игнорировании этими знаниями среди населения. Однако, вот почему 
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говорят, что в Ватикане больше, чем где либо, выпускают презервативы. 
Потом, конечно, мы хотим, чтобы люди исполняли шестую заповедь из 
Библии “не форникуй” (“не прелюбодействуй”). Форникация означает: 
потеря семенной жидкости, и как мы можем просить людей чтобы 
они не форниковали, если не учим их как это делать, чтобы не впасть 
в форникацию? Форникация не есть, как некоторые думают, искушение 
плоти или взятие чужой жены; это другая заповедь, девятая, “не совершай 
адюльтер” (“не возжелай”). Форникация есть не что иное, как потеря 
созидательной энергии, об этом знали первые христиане, те, которые были 
знакомы с истинным Христианством, которое Иисус начал диктовать на 
Святой Земле. 

Потом, когда настали споры на Тридентском Соборе в 300 году 
нашей эры, и позднее, на Никейском Соборе, в 500 году все эти знания 
деформировались, и всё что принадлежало изначальному Христианству 
было отодвинуто от того, на чем основывалось формирование Церкви. 

Но заметьте, что Петр имел жену и проповедовал вместе со своей 
женой; Павел не женился, но все остальные Апостолы были женатыми 
мужчинами; мужчинами, которые не форниковали. В наши дни, священники 
воздерживаются, воздерживаются... И когда мужчина воздерживается или 
монахиня воздерживается, это провоцирует гормональные проблемы и 
проблемы нервной системы. Поэтому, у человека с несбалансированной 
эндокринно-сексуальной системой, с нервной системой происходят 
психические изменения, в связи с этим сегодня в изобилии такие 
вещи, как педофилия, детские совращения в церковных монастырях; 
существует достаточное количество сексуальных злоупотреблений 
среди проповедников Евангелия, Христианского Евангелия. Это....... это 
богохульство. Это, действительно, кощунство, это, определенно, против 
природы, но никто не говорит об этом. Тогда, конечно, перенаселение - 
чтобы закончить эту тему - является легкоразрешимой задачей: людям 
разъясняют как трансформировать созидательную энергию, и проблема 
разрешается. 

В: Сейчас, когда Вы затронули религиозную тему, интересно сказанное, 
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что все религии имеют две части: одну - общественную, и другую, скажем 
так, внутреннюю; это можно назвать “экзотеризмом” с буквами “КЗ”, 
или эзотеризмом внутри той же религии. Также cуществует информация 
о том, что они говорят об эзотеризме в пределах Католической Церкви, 
который является Гносисом; среди мусульман говорится о Суфизме. 
Например, можете объяснить нам что-нибудь о Суфизме, знакомо ли 
это учение с Алхимией, с сексуальными процедурами, о которых Вы 
говорили раньше?

О: Да, с большим удовольствием. Несомненно, вы сказали правду. 
Христианский эзотеризм после Тридентского Собора остался в руках 
у гностиков, которые были немедленно провозглашены официальной 
церковью как еритеки. Когда на самом деле еритеками были отделившиеся 
от исходных принципов подлинного Христианства. 

Также является правдой то, что в Исламе суфисты всегда несли 
эзотерическое течение. В суфизме можно выделить великих Мастеров, в 
смысле, людей посвященных в эти Мистерии, таких как, Джебран, Халиль 
Джебран, Омар Хайям и многих других Мастеров суфистов. 

Несомненно, то, что мы зовем Алхимией, есть не что иное, как 
наука трансмутации, о которой мы говорили несколько минут назад, эта 
та самая алхимическая наука, замаскированная аллегориями, символами 
и т.д.; была внедрена в Европу арабами. Они привезли ее через Гранаду 
через Кордобу, сюда в Испанию.

 Это было вратами проникновения Алхимии в Европу, которая 
позднее во времена Средневековья превратилась в секретную науку, 
разыскиваемую теми, которые хотели создать или найти способ создания 
камня, называемого “Философским Камнем”. Философский Камень 
это Сознание просветленного человека. Философский Камень это сам 
человек, который отказался от своего состояния “необработанного 
камня”, то есть, который оставил свои несовершенства, нечистоты, свои 
пороки, чтобы превратиться в царя природы. 

Это Король-Солнце , о котором говорили алхимики. Каждый мужчина 
и женщина призваны превратиться в королей и жрецов природы, или в 
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короля и королеву всего Творения; и очевидно, конечно же, суфисты были 
теми, которые внедрили тантрическую науку, пришедшую с Востока, 
которую они получили из Индии и Египта. В дальнейшем они ввели ее в 
Европу через юг Испании. 

В: Очень интересно, на самом деле. Мастер, говорят об одной 
неудаче, если можно так сказать в целом; существует много людей на 
форумах,выражающих мнения - на социальных форумах, в интернете- 
о провале религий. Никто не понимает как возможно, чтобы 
миллионы людей были в различных религиях по всему миру, исповедуя 
замечательные ценности, которые, если бы применялись на практике, 
были бы превосходны для общества, и для человечества, но, все же, мир 
таков, какой он есть. Например, поговорим также о самой науке. 
Правда, что существует отрасль науки которая борется каждый день 
с болезнями, такими как, рак, спид и другими. Но также верно, что 
существует отрасль науки, которая каждый день изобретает все более 
изощренное оружие, чтобы убивать друг друга. Философские течения, 
существовавшие раньше, существуют и, достигая своего пика, терпят 
неудачу, и прекращают свое существование. То есть, есть некая пустота 
в обществе, и к тому же, сегодня есть возможность изучения чего угодно, 
как никогда ранее за всю историю человечества. То есть, это не проблема 
информации, или невежества; есть университеты, школы различных 
видов, и, все же, есть эта пустота, как я говорил ранее, которая является 
очень серьезной проблемой в человеческой жизни, а именно проблемой 
нужд Человеческой Души. Какое объяснение Вы могли бы дать людям, 
которые действительно беспокояться о подобных вещах?

 О: Хорошо, с превеликим удовольствием отвечу на вопрос. Есть 
четыре столпа, которые, говоря символически, поддерживают храм 
знаний: наука, искусство, философия и религия. Ты спросил меня о 
науке, религии и философии. Мы живем в настоящее время, согласно 
религиозной доктрине индусов, во времена Кали-Юги; что означает 
Темные Времена. Для индусов каждая Человеческая Раса- и также 
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для античных гностиков- каждая человеческая раса проходит четыре 
периода, они называют их “Эпохами”: Золотая Эпоха, в которую свет 
живет внутри человека; поэтому все, что делается великолепно. Потом, 
говорят, наступает Серебряная Эпоха. Серебряная Эпоха, подобно 
серебру, не сверкает также сильно как золото, свет меркнет немного, но 
всё еще блестит. Затем наступает Медная Эпоха; чтож, медь несомненно, 
хуже серебра, темнее, аналогичное происходит со знаниями, знания 
еще более затемняются. И затем Раса, или любая Раса, заканчивается 
в Железную Эпоху. Железо является одним из самых грубых металлов 
в природе. Сравним золото и железо, они противоположны. Согласно 
тибетским и индусским доктринам, мы живем сейчас в Железную Эпоху. 

Сказано, что в Железную Эпоху, с христианской точки зрения, 
будет преобладать вероотступничество. Вероотступничество - это 
греческое слово, означающее “отсутствие света” или отдаление человека 
от Божества. Если религия старается соединенить человека с Божеством, 
и отсюда происходит слово “религия” от латинского “religare”, что 
означает “воссоединение”. Воссоединение чего? Воссоединение заново 
человеческого существа со своим Создателем, с божественным, с Вечным, 
с Неизменным и т.д. 

Если в основе религий лежит этот принцип, то конечно, как в 
Золотом Веке, религии объясняют подробно человеку - имея в виду как 
мужчину, так и женщину - как вернуться к исходной точке отправления. 
Но очевидно, что когда религии или люди, проповедующие религию, 
забывают изначальные, исходные принципы, религии начинают 
испытывать существенные изменения в своей глубине и форме, и суть 
“воссоединения” теряется. 

Начиная с тех времен Золотой Эпохи человечества или человеческой 
расы (потому что есть только одна раса - человеческая раса) до наших дней, 
прошли тысячелетия. В течении этих тысячелетий человек позволил себе 
быть поедаемым своим животным Эгом, своим Я, “самим собой”, которое 
множественно; и Эго, затем, разрушает все, к чему ни прикоснется. 
Говоря также, как высказывались Алхимики, что Философский Камень, 
Сознание, все к чему ни прикасалось, превращало в золото, т.е. все что 
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делало Сознание человека было блестящим, и наоборот, в Железном 
Веке закупоренное, затрудненное Сознание, внедрено внутрь животного 
Эго, все что оно делает оно разрушает. Все, что оно делает, почти всегда 
приносит вред, потому что сознание закупорено, Глубокое Внутреннее 
Существо не выражает себя в человеке, его Я выражаются в нем, и , 
конечно, единственное что знают Я это выполнять свои прихоти.

 Так что же происходит?
 Например, возьмем в качестве примера Ислам. Одно дело 

Ислам наших дней, это Ислам, который скрыто подстрекает своих 
последователей убивать еретиков. И кто такие еритеки? Это христиане. 
Потом, конечно, это тот Ислам, который финансирует терроризм в 
некоторых странах; это тот ислам, который провозглашает любовь между 
людьми, и в тоже время создает очаги насилия в других странах. Это не 
тот истинный Ислам, который оставил Магомед; но все историки в курсе, 
что в течении веков, каждый Калифа в своем халифате добавлял и удалял 
из Ислама некоторые вещи. В исходном Исламе, для начала, например, 
никогда не говорилось, что мужчина может иметь семь жен или пять.....; 
Современный Ислам оправдывает это. И кто вписал это туда? Калифы 
добавили, скажем так, стихи, или как хотите называйте это, в Коран, 
чтобы оправдать свои животные, эгоистические аппетиты. 

Таким же образом, давайте направимся на Запад. 
Одно дело, когда Христианство проповедует обет бедности, для 

начала, и что никогда оно не провозглашало ничего в пользу насилия. 
Первым примером был сам Иисус, который, имея власть и силу, власть над 
людьми и природой, вплоть до того чтобы ходить по водам Тивериадского 
озера; сделал так, чтобы море дало рыбу в той истории, когда Он плыл 
на лодке с Петром и Петр жаловался, что нет рыбы, чтобы им выжить, 
продать её, тогда Он сделал так, что море наполнилось рыбой, такого 
никогда не видели ни Петр, ни Андрей, ни другие Апостолы. Человек, 
способный управлять тонкими силами природы, смог бы, извините за 
сказанное в форме шутки, смог бы превратить Пилата, Кайяфу и Иуду в 
лягушек и засунуть их в ведро с водой, вот так; однако, он молчал, они 
судили его, как им было угодно, что привело его к распятию и он никогда 
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ничего не произнес против кого-либо. 
Это было основой раннего Христианства. 
Тем не менее, что произошло с течением времени? После Тридентского 

Собора Церковь уже посвятила себя преследованиям с кровью и огнем 
тех, кто не разделял её принципов. Не говоря уже о Крестовых Походах, 
без комментариев. Не говоря уже о тех преследованиях, преследованиях, 
которые вынес Ватикан против Тамплиеров, Катаров..., истребляя их, 
сжигая на кострах и т.д. Поэтому, когда религия отклоняется от своих 
исходных принципов, она превращается в беспорядок. Современный 
человек религиозен с головы до пят с внешней стороны, религиозен 
только на словах, но внутри, не верит даже в то, что говорится на службе, 
что написано в Библии, потому что сегодня религии совершают ошибку, 
отдаляясь от сути, положившей всему начало. 

И христианская сущность объясняла все 12 Заповедей, или 
правильней сказать 10 Заповедей основательно. Первозданная Церковь 
объясняла все притчи Иисуса Христа, Апостолов и Пророков Ветхого 
Завета; но так как все было искоренено из Христианского учения самими 
же кардиналами, священниками, епископами, архиепископами.., то они 
сами не верят в то, что говорят. 

Я беседовал на телевидении и на радиопередачах напрямую с 
кардиналами, и, когда я говорю:”Объясните мне каким образом, если Адам 
и Ева были единственными мужчиной и женщиной в предполагаемом 
земном раю, и у них было два сына, только два сына! Откуда же мы все 
произошли? Мужчина не может родить другого мужчину”. Они отвечают 
мне: “ А, это одна из догм, которая принадлежит догмам нашего кредо.” 
И как они собираются вести человечество посредством догм? Но 
это смехотворно; нужно вести человечество с помощью логических 
объяснений. 

С помощью сущности раннего Христианства, нужно понимать 
что это притча; что Адам и Ева представляют всех мужчин и женщин, 
населяющих первую Расу, которая существовала в нашем мире, они были 
Протоплазматической Расой, которая позднее дала происхождение 
Гиперборейской Расе; а затем Лемурийской Расе... Но со всем этим раннее 
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Христианство было знакомо, а затем это было удалено, оставив только 
скелет той религии. Поэтому, конечно, если не объясняется людям почему 
Адама погружен в глубокий сон, чтобы создать женщину из его ребра; 
если не объясняется людям, что сон является падением ангелов, которое 
испытала Лемурийская Раса, которая была Двуполой (Андрогинной), 
и по причине этого ангельского падения, началась их дегенерация, и 
существа перестали быть двуполыми, что привело к разделению на лиц 
противоположных полов; и все это происходило на протяжении тысяч 
лет, пока мужчина и женщина не разделились. 

Все это не преподнесено, как короткое и ясное поучение человечеству, 
и человечество не может слепо следовать кредо, основанному на тайнах, 
которые не объяснены. И в наши дни результатом является то, что религии 
отделились, повторю, от их первоначальной сути, они провалились. И 
могу сказать это о Христианской религии, также об Исламе, а также 
можно сказать и о Еврейской религии; потому что все они повторяют 
принципы и заповеди, которые они не практикуют, т.к. не знают, как 
практиковать. 

Кáббала, например, является ключевым моментом в Иудаизме, так 
было и в Христианстве, но христианские католики перестали изучать 
Кáббалу и, поэтому остались без объяснений того, что только 144.000 
будут спасены - как говорит Библия - в конце времен; но выходит, что 
это, например, однин из оплотов, или один из флагов, которые другая 
религия, Простентантизм, выдвигает вперед, что они являются теми, кто 
спасется, и что их будет всего 144.000. В мире их уже намного больше, чем 
144.000, и что же произойдет с остальными? 

Все это имеет каббалистическое толкование. В Кáббале 1-4-4-0-0-0, 
если ссуммировать 1 + 4 = 5 + 4 = 9. Девятка в Кáббале напоминает нам 
о мистериях Девятой Сферы. Что такое Девятая Сфера? Девятая Сфера 
есть не что иное, как Тантризм. Только свободные от греха форникации 
будут восстановлены - как говорят священные тексты - в финале- или в 
конце времён человечества. Они будут нести печать Агнца на своих челах, 
печать чистоты и т.д. Но, я повторяю, этого не понять, если отказаться от 
эзотерики внутри самой религии. Вот почему Ислам остается религией, 
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которая навязывает через силу кредо. То же самое делает Ватикан. И 
другие религиозные течения. 

Буддизм в этом более нейтрален. В Буддизме говорится: 
“Тот, кто хочет искать Просветления, пусть ищет внутри себя”. 
И в этом они совершенно правы. Об этом нам говорит Гносис. 

Истинная религия находится внутри нас, и почему же у нас ее нет? 
Потому что она находится очень глубоко внутри. Религия находится во 
владении Настоящего Внутреннего Существа каждого человека. Для нас, 
гностиков, слово “Существо” не является концептом, это божественная 
энергия, к которой мы должны приблизится. Как мы можем приблизиться 
к ней, чтобы она одарила нас светом, чтобы дала нам знания? Удаляя в 
нас препятствия, которые отделяют нас от изначальной энергии, которые 
есть наши Я, дефекты нашей личности: гнев, жадность, похоть, зависть, 
лень, чревоугодие и т.д. 

Когда все это уничтожается, Сознание высвобождается, Сознание 
служит зеркалом, в котором отражается мудрость Существа, Внутреннего 
Существа каждого человека. Это то, что называется “самореализацией”. 
Это то, что называется “познанием себя”. Это то, что мы называли бы 
“Само-гносис”. Для нас это не просто слова, это реальность. Мы знаем, 
мы можем объяснить это любому интересующемуся человеку, как 
уничтожить животное Я посредством дидактических и диалектических 
методик с психологической точки зрения; как произвести свет 
посредством Тантры, а остальное приложится. 

Об этом знали, повторяю, все древние религии в своих истоках, 
современные религии в своих истоках. Когда все это было потеряно, 
все пришло к религиозным системам, которые не дают ответы, которые 
навязывают догмы, и тогда, если им не подчиняться, организуют войны, 
организуют терроризм... И как искать божество, Бога, через терроризм, 
или через коммерческие блокировки одной страны для другой и т. д.? Так 
не бывает. А сейчас относительно науки, происходит то же самое.

 Чистая наука это одно, а наука Эго это другое. 
Возьмем, для примера, случай фармацевтики или фармакопеи; где 

находятся истоки фармацевтики? Находятся в Средних Веках, которые, 
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определленно, были эпохой, в которую Алхимия расцвела. Алхимия была 
наукой трансмутаций, которая - мы уже объяснили в начале- была связана 
с Тантрой и с трансформацией грубого человека в высшего человека. 

Те, которые не знали или не практиковали истинную Алхимию, затем 
посвящали себя трансмутации растительных экстрактов, минеральных 
экстрактов и из них создавались парфюм, масло, мази, микстуры; 
И в тех дистиляторах и тех лабораториях, которые поистине среди 
алхимиков были символичны, в тех дистиляторах провалившихся 
алхимиков была выношена фармацевтика, фармакопея . Вот почему 
символом фармацевтики является чаша, через которую поднимается 
змея, которая проникает в чашу будто для питья. Или также символом 
фармацевтики в какое-то время была колба, ступка, потому что там 
субстанции измельчаются, в ступке. Но ступка, как часть алхимической 
символики, была чем-то другим; это другая вещь, которую я не буду 
объяснять здесь. Итак, эти провалившиеся алхимики стали, я повторяю, 
людьми использующими дистилляторы минеральных и растительных 
субстанций, и из этого родилась фармакопея. 

Но, по крайней мере, в средние века те, которые делали мыло, масла, 
делали это с помощью субстанций по-настоящему извлеченных напрямую 
от природы, возведенные до квинтэссенции, затем они продавали их и 
лечили или исцеляли, или облегчали. 

В наши дни большинство лекарств, которые фармацевтика создает 
являются настоящими ядами, потому что иногда существуют болевые 
проблемы, например, с позвоночником, нам продают лекарство- Я могу 
назвать множество, не собираюсь называть ни одного, что бы не предавать 
огласке. Что происходит, когда мы берем буклет или инструкцию к 
лекарству? Там говорится что оно состоит из таких-то и таких веществ, 
всегда химических, и затем говорится: “Возможны побочные эффекты”; 
и мы хотим вылечить боль в позвоночнике, но говорится: “Это лекарство 
может вызвать кровоизлияние в мозг, может вызвать сердечный удар, 
аневризмы, может вызвать тахикардию, тошноту, может вызвать 
сонливость, диарею...”; хорошо, тогда лекарство хуже чем болезнь. Это 
происходит как с небольшими болезнями, как боль в позвоночнике или 
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мышечная боль..., так и с более тяжёлыми болезнями, такими как рак. 
Люди, которых лечат химиотерапией, заканчивают тем, что они становятся 
органическими развалинами. После они не могут есть определенную 
пищу, их слух и уши пострадали на весь остаток жизни, нервная система 
пострадала, некоторые из них закончили болезнью Паркинсона... 

И последняя капля, примерно три года назад, Президент, Президент 
Онкологического общества Испании, закончил международную 
конференцию в Барселоне следующим, он сказал: “ Рак мы не лечим, 
мы только облегчаем рак. Единственное, чего мы достигли это то, 
что огромные мультинациональные компании воспользовались этой 
болезнью, чтобы создать лекарства, которые не лечат, а только временно 
облегчают. В большинстве случаев люди умирают, если не сразу, то через 
пять лет, но мы еще не знам как лечить рак.” 

Так-что, то, что существует это “повязка” которую накладывают на 
болезнь, говоря символически. Итак, конечно, истинная аутентичная 
наука была бы наукой, продиктованной Сознанием. Древний Великий 
Мастер Белого Братства, именуемый Парацельс, был одним из 
предшественников истинной науки. Если почитать книгу по ботанике 
Парацельса или по медицине, там мы увидим древнюю медицину, 
которая совсем не использовала химические вещества, и лекарства были 
настоящими, выздоровления были настоящими. Сегодня люди смеются 
над Парацельсом, потому что обладают большей верой в таблетки, 
которые обманывают их, которые снимают нервную боль, но разрушают 
тело. Мы, люди, подобны тем, кто предпочитает временное нелепое 
лекарство глубокому лечению, потому что мы такие; мы манипулируемы 
ложной наукой и манипулируемы религией, лишенной исходной этики и 
душевных принципов. 

То же самое мы можем сказать о других сферах науки, химии и 
др. Сегодняшняя химия это, скажем, самая опустошающая рука науки, 
потому что с помощью химии не только человек разрушается - я уже 
это говорил-, но и атмосфера разрушается... Выхлопы , выбрасываемые 
от огромной нефтехимической промышленности, или химической 
промышленности в общем, являются частью элементов, провоцирующих 
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разрыв озонового слоя; сверхзвуковые самолеты, пересекающие океан, 
используют огромное колличество жидких химикатов, загрязняющих 
атмосферу. 

Итак, в науке без сердца, в науке без Сознания, то, что присутствует 
там, так это опустошающий эффект, который мы испытываем. 

В: Перед этим вы говорили, ссылались на Тантризм, сексуальность. 
Что вы думаете об общественной сексуальности, о той, которой обучают 
в школе? В наши дни? 

О: В наши дни. Итак, повседневная сексуальность супер-
эксплуатирована средствами массовой информации и общественной 
системой образования. Но конечно, это сексуальность, которая 
не возвышает человека, а обедняет его; скажите мне как же можно 
оправдывать то, что подростковая девочка, которая еще не закончила 
полное биологическое развитие... обучена мастурбации? Целостное 
биологическое развитие женщины завершается в восемнадцать лет; у 
мужчин, обычно, в двадцать один год; Но подростки и люди половой 
зрелости получают в общественном образовании -ничего более и 
ничего менее чем общественное образование, которое собирается 
подготовить нас к жизни как граждан-, получают по-настоящему 
аберрантную информацию, что мастурбация необходима для хорошего 
функционирования мозга... 

Продемонстрированно, что сумасшедшие дома, психиатрические 
госпитали, наполнены мастурбаторами, которые уничтожили нейроны, 
разрушили мозг, и даже то, что когда кто-то входит и видит многих из 
них, они совершают Дантевские сцены сексуального типа, мастурбируя 
в коридорах, показывая свои интимные половые органы и т.д. Итак, 
мастурбация, что любопытно, если использовать часть Каббалы, 
называемую Фонетической Каббалой, она оперирует - эта часть Каббалы- 
разгадыванием значения , которым в данный момент фраза или слово 
может обладать. Если разобрать с Каббалистической точки зрения слово 
“мастурбация”, это “mas-turbacion” (означает “больше замешательства”) и 
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что такое замешательство? 
Сумасшествие. 
Итак, мастурбация получила это название не случайно. Мастурбация 

это преступление, потому что человек эксплуатирует себя, дегенерирует 
сексуально быстрее, чем любой другой человек. И если к этому прибавить 
систему форникации, которая защищена в самих религиях - Западных 
прежде всего- которая защищена в общественном образовании, затем 
мы имеем человеческий конгломерат, который действительно подчинен 
давлению средств массовой информации и давлению правительства, и 
давлению общественного образования, которое заставляет конгломерат 
быть рабом сексуальности. 

Секс является чем-то великолепным; секс может поработить или 
облагородить, в зависимости от того как к нему подходить. Секс не должен 
управлять нами, мы должны управлять сексом. И конечно, сегодняшнее 
обществнное образование, в теме сексуальности по-настоящему мрачно. 

Девочки пятнадцатилетнего возраста научены использовать 
презервативы и системы контрацепции, чтобы не забеременеть и, таким 
образом, они получают сексуальную свободу, граничащую с развратом. 
И последней каплей является то, что правительства наших дней, затем 
создают законы, которые утверждены, в которых говорится, что должно 
быть разрешено девочке четырнадцати, пятнадцати или шестнадцати 
лет - которая не достигла совершеннолетия- делать аборты, даже без 
соглашения родителей. 

Это уже существует здесь, в Европе, а конкретно в Испании. И 
это называется “ социальным прогрессом”, но в реальности то, что мы 
вызываем, это тотальный сексуальный бред, который позднее сказывается 
в проблемах кризиса у этих девочек, проблемах идентичности у этих 
детей, психологических проблемах, душевных беспорядках, страхе 
встретиться лицом к лицу с социальной ответственностью; потому что 
человек без энергетических и без этических ценностей, в последствии, не 
знает как обращаться с обществом.

 В: Достигнув этой точки, следует прямой вопрос: что думает гнозис 
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по поводу гомосексуализма? 

О: Итак, гомосексуализм или лесбиянство, плачевно, для Гнозиса 
являются отклонениями сексуального поведения. 

Сексуальное поведение должно быть направлено к первоначальным 
логическим устоям: мужчина является мужчиной по своей анатомической 
конституции, а женщина является женщиной по своей анатомической 
конституции. В атмосфере Мироздания мужчина создан для женщины; 
женщина создана для мужчины; вот почему только мужчина и женщина 
обладают силой объединяться для создания нового существа. Двое 
мужчин не создадут новое существо; двое женщин тем более. 

Таким образом, гомосексуализм развивается из-за того, что 
сексуальное отклонение было создано в мужчине, которое позднее было 
оправдано социальной атмосферой, в университете, в политике, даже 
сегодняшняя философия оправдывает это; но это не означает, что это 
правильно. 

Гомосексуализм и лесбиянство вызваны, в первую очередь, 
гормональными проблемами, гормональным дисбалансом. 

Во-вторых, это психологический дисбаланс и фундаментально 
эмоционально-инстинктивный, и это результат сексуальной дегенерации. 
Когда человеческое существо дегенерирует сексуально, сексуальность 
выходит из своей орбиты, и тогда вспыхивают состояния сексуальности, 
которые абсурдны, такие как гомосексуализм и лесбиянство. Есть те, 
которые говорят, что это болезнь, я с ними согласен; гомосексуалы и 
лесбиянки больны, они больны. Это не оскорбление. Любой может быть 
болен чем-то, и это не означает что он должен быть выкинут из общества 
или быть высмеян, есть люди, которым необходимо лечение, но у них 
нет средства. Есть больные люди, у которых нет средства от болезни, 
но фундаментально то, что неоспоримо, существование гормональной 
дисфункции у гомосексуалистов и лесбиянок.

Входит ли сюда то, что связано с детским совращением? Да, 
бесспорно. 

Всё, что против хорошего гармоничного развития сексуальности, 
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производит проблемы сексуального типа; это производит, скажем так, 
названные медицинским термином, “патологии” сексуального типа. 
Человек, который становится воздержанным..., сексуальная энергия 
хочет куда-нибудь выйти. Когда она не находит правильный выход, то 
проникает в каналы организма, не подходящие для этого, и тогда все 
заканчивается детским совращением, или педофелией, или совершением 
: ритуальных сексуальных преступлений и т.д. 

В: И по-поводу темы , связанной с человеческими ценностями... 
потому что каждый день мы видим вещи, которые удивляют. Например, 
совсем недавно по телевидению в Китае, две машины переехали ребенка 
и никто не вздрогнул, и из-за этого правительство Китая говорит, что 
ценности общества должны быть пересмотрены. Что вы думаете по 
этой теме? 

О: То надругательство над девочкой является только одним примером 
из тысячи вещей, которые сейчас происходят в нашем обществе, прежде 
всего, в обществах, которые преследовали только экономический рост 
государства, и впоследствии, более или менее, некоторых граждан, а не 
всех. 

Это следствие, в точности, от недостатка гуманизма в обществе. 
Когда человеческое существо становится эгоистичным, оно считает, 
что сосед и гроша ломаного не стоит, ему наплевать на соседа, или на 
любого человека, который болен. Когда “Я думаю только о себе”, о “Я”, о Я, 
о животном Эго, то в данный момент я заканчиваю бесчеловечно; и если 
есть кто-то, кто умирает с хрипами посреди улицы, дрожа от того, что в 
агонии, мы способны даже не придать этому значения, как будто бы он и 
не существовал.

 Как мы поступаем - как уже поступили- с животными. Человеческое 
существо стало таким жестоким в эти времена, что видя бедную собаку, 
просящую глазами кусок черствого хлеба, он вместо того, чтобы 
поискать что дать бедному животному, если сможет пнёт его или кинет 
в него камень; он считает её своим врагом, даже если это животное не 
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причинило ему никакого вреда. Тоже самое происходит с кошками, как 
происходит- и мы видели в ужасающих документальных фильмах-в 
Китае, в Китае люди едят кошек, едят собак. Мы бы сказали, что иногда 
общество неуравновешенно так сильно, что они едят все, что движется, и 
мы видели настоящие Дантевские сцены, когда тысячи кошек помещены 
в клетки и затем они служат едой, не так ли? Существует множество 
анекдотов, рассказанных туристами, которые взяли с собой свою собаку, 
а после того, как вошли в ресторан, им подали блюдо, и оказалось, что 
блюдо было их собственной собакой, которую в ресторане подобрали, 
принесли на кухню и разрубили на кусочки.

Такие вещи, глубоко внутри, являются последствием кристаллизации 
животного Эго во всех уровнях нашей псхики. Есть такие, которые говорят, 
что это было так всегда; что уже в Риме, в римском цирке существовало 
много жестокости; войны Средневековья были чрезвычайно жестоки; и 
мы, также, продолжили этот процесс человечества, общества, но ничего 
не изменилось, скажем так, по отношению к древним временам. 

Другими словами, мы продолжаем практиковать насилие, которое 
уже существовало. Это наполовину правда. Верно, что дегенерация 
человечества, прежде всего в западном полушарии, была предусмотрена в 
Риме и Греции. В Греции, потому что с помощью системы аристотелевского 
рассуждения, силлогизмов, просиллогизмов, скажем так, было 
спровоцировано возбуждение человеческого ума. В Риме с сексуальной 
дегенерацией вакханалий и оргиями, которые практиковались в 
жизни римского населения, с жертвами, которыми были, фактически, 
человеческие существа, как гладиаторы, сражающиеся с чудовищами или 
убивающие друг друга..., эти два аспекта были совмещены как коктейль, 
который позднее вторгся во всю Европу, и из Европы в другие места. 

Таким образом, из этого выходит, определенным образом, начало 
нашего философского, социального декаданса..., среди других вещей. 

Но нужно остановиться. 
Одним были ситуации, увиденные в Римских цирках, которые были 

только в Риме, и также интеллектуальная деградация, которая была 
создана в Греции но это не было экспортировано еще в мире. Сегодня 
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дегенерация коллективная; дегенерация глобализовалась, сегодняшние 
войны глобальны. У Рима был особый враг, предположим Карфаген, 
и он нападал на него, он завоевал его, и проблема завершилась. Но 
мы нет, мы имеем войны интернациональные; они не провозглашены 
как мировые войны, но они как мировые войны, потому что то, что 
Запад поддерживает с Афганистаном, с Ираком..., по сути являются 
интернациональными войнами; потому что НАТО вовлечено туда, 
вовлечена Европа, Соединенные Штаты и т.д. Итак, не то чтобы мы уже 
были такими, нет, происходит то, что мы стали хуже и экспортировали 
ухудшение на четыре стороны планеты.

 В: Мастер, оправдана ли смертная казнь в случае терроризма? 

О: Итак, смертная казнь, если мы Христиане или люди религиозных 
конфессий, никак не можем быть принята. Смертная казнь является 
простым фактом мщения, а мщение против любви к нашим ближним; 
это форма гнева, это форма одного из семи основных грехов, которые 
упомянуты в Христианстве, например. 

Итак, ни у кого в мире нет права забирать жизнь другого. 
Что определенно необходимо было бы сделать с террористами 

это изолировать их; это правильно. Посадить в тюрьму, где они бы не 
причиняли никому вреда. Пожизненное заключение это способ заставить 
преступников или террористов размышлять. Или, если мы хотим 
идти дальше, и хотим постараться получить что-то, что-то что можем 
получить от человека с менталитетом террориста, мы должны создать 
подобие Концентрационных Лагерей; но я говорю не о стиле нацистов, а 
фермерские лагеря, окруженные электричеством высокого напряжения, 
откуда люди не могут выбраться, и заставить людей работать с землей, 
занять их ум чем-нибудь продуктивным, чем-нибудь плодоносящим, 
заставить их развить призвание: плотника, обрабатывающего кожу, и т.д. 
Когда кто-то хочет помочь человеческому уму, то это всегда должно быть 
сделано согласно пере-образованию, которое обладает положительными 
последствиями для человека и для окружения, для других. 
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Итак, смертная казнь это ужасное уродство, это богохульство. 
После этого мы выставляем себя очень религиозными в церквях, 

но мы довольствовались созерцанием того, как электрический стул 
обугливает преступника, или как жизнь того, кто убил другого человека, 
была забрана смертельной инъекцией...

И худшее из всего, худшее из всего этого, это то, что во многих местах, 
где смертная казнь применима время от времени, позднее было доказано, 
что казненный был невиновен. 

В таком случае это очень серьезная опасность для нас превратиться 
в легальных убийц, в мучителей, но с бумагой, которая делает нас 
легальными, и это есть продукт бессознательности, продукт человеческого 
зла, продукт Я. 

В: Мастер, давайте немного изменим тему, мы хотели бы, чтобы 
вы дали объяснения, чтобы понять что происходит с природой, которая 
выглядит восставшей против человеческих существ. Мы тревожно 
свидетельствуем... Каждый день происходят извержения вулканов, 
землетрясения, сдвиги земли, цунами, ураганы... Что происходит? Какое 
объяснение вы можете нам дать по этому вопросу? 

О: Этому есть два объяснения: первое, скажем так, связано с темой 
пророчеств, а второе связано с человеческим поведением. 

Итак, ранее мы сказали, что живем в Железную Эпоху; Кали-Югу, как 
называют её индусы. 

Сказано, что в Кали-Югу человек отделён от Богов, в пределах 
Индуизма, например, и в Буддизме также. 

В Кали-Югу существует полное отсутствие ценностей, отсутствие 
принципов, что означает что человек становится, говоря в общем, 
подобием дьявола, прогуливающегося по улицам в пиджаке с галстуком; 
но человек является осью истории, человеческое существо. 

И как человек..., общество является продолжением индивида; 
каков индивид, такова и семья, такова и группа, таков и район, таково 
и общество, такова и страна... Таким образом, человек всегда является 
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главным действующим лицом истории. 
Если человек не меняется, то общество не изменится никогда; 

итак, кто-то должен централизовать проблему в человеке, в изменении 
психологической системы человека, и должен прилагать усилия, чтобы 
узнать себя больше в глубине, видя свое разложение. Если каждый 
мужчина и каждая женщина делают это, то мы имеем общество, которое 
начинает свою реорганизацию. Человек наших дней является индвидом- 
мы уже это сказали,- на сто процентов эгоистичным, который думает 
только о себе и который создал систему жизни, которая- об этом мы тоже 
говорили- нападает на лоно Матери Природы. 

Конечно, все утечки химических отходов, которые мы выливаем 
в моря, утечки в атмосферу, вся система, скажем так, социального 
разложения, войн, всё это производит, несомненно, экологические 
изменения..., все это выставляет нам счет. 

Все, что мы делаем, всегда обладает последствием. 
За каждым действием следует реакция. 
Человеческое существо изменило озон, это привело к 

глобальному потеплению на планете. Глобальное потепление запускает 
саморазрушающий цикл в нашей окружающей среде. И, конечно, природа 
это наша мать; и если мы изменяем её проявления, она защищается от 
этих изменений. Затем, различные механизмы ураганов, механизмы 
цунами, землетрясений приводятся в действие... Если добавить к этому, 
например, ядерные взрывы, которые проведены внутри нашей Земли, в 
атолле Муруроа, в атолле Бикини, и т.д. Эти ядерные взрывы в недрах 
земли или в недрах морского дна, производят настоящие трещины на дне 
океанов; это научно продемонстрировано. 

Эти разломы приводят воду океанов в контакт с внутренней магмой 
Земли, и это производит абсолютно отвратительные газы, ищущие выхода. 
Когда они не находят его, это вызывает землетрясения; когда находят, тогда 
магма выходит по внутренним тоннелям, которые эти трещины открыли, 
и образуются вулканы. И это является результатом плохого обращения 
человека с природой. Но конечно, древние цивилизации предсказывали 
помимо Четырех Эпох, которые проживает каждая Человеческая Раса, 
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они предсказывали для нас, нынешних жителей мира, эти вещи. Например, 
Ацтеки говорили, что Сыновья Пятого Солнца - что относится к нашей 
сегодняшней расе- погибнут от иероглифа Оллин. Иероглиф Оллин 
это иероглиф, который находится в Ацтексокм Календаре, или в Камне 
Солнца, “Pousikali” как называют его Ацтеки и Нахуа, или Нахоа, что одно 
и тоже. Иероглиф является центральным знаком Ацтекского Календаря, 
и этот иероглиф означает движение и огонь. Вот почему они говорили: 
Арийцы- мы, человеческие существа всего мира- погибнем от движения 
- то есть, землетрясений- и от огня. 

Этот огонь может быть от вулканов, которые извергаются 
повсеместно, которые сейчас появляются; или давайте добавим к этому 
возможную ядерную катастрофу, которая может возникнуть в момент, в 
который две или три атомные электростанции в мире взорвутся; затем 
возникнет радиоактивный огонь, радиация, которая уничтожит тысячи 
и тысячи людей. Итак, Ацтеки не ошибались, когда говорили эти вещи.

 Также Майя предсказывали, что во времена нашей нынешней Расы 
“люди двух дней” будут умножаться.

 И что же это? Что они хотели сказать этой параболической фразой? 
Для Майя “люди двух дней” это гомосексуалисты.

 И как любопытно, в наше время существует что-то вроде, скажем 
так, мирового распространения гомосексуализма, и они пророчили это. 
Также Майя говорили, что у человека будут засухи, потопы, что кровь 
будет стекать по стволам деревьев- это означает войны-; и мы сегодня 
окутаны войнами... Итак, это объяснение, что всё так и есть. Всегда 
существовало предупреждение древних для нас.А остальное мы сделали 
своим поведением. 

В: Не сильно ли громко это звучит, Мастер, что мы проживаем 
сейчас то, что известно как Апокалипсис? И если да, то почему никто не 
реагирует? Почему человечество не реагирует, видя то, что происходит 
в природе? 

О: На самом деле, ставя себя перед фактами того, что мы лицезреем, 
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мы определенно можем утверждать, что проживаем Апокалипсис. 
Апокалипсис написан одним из Апостолов Христианства, который был 
провидцем Патмоса, Иоанном; и он символично описал все эти события; 
и за тысячи лет эта книга Апокалипсиса не смогла быть изменена, к 
счастью, из-за своей зашифрованности, Католические экзегеты не смогли 
изменить ее; как, с другой стороны, они безусловно изменили множество 
версий Библии. 

Апокалипсис уже идёт, это факт. 
Мы проживаем Апокалипсис, потому что повсеместно войны и 

слухи о войнах; повсеместно голод, нищета и запустение; повсеместно 
разрушение, повсеместно атеизм. 

В Апокалипсисе вероотступничество возобладает, как я уже говорил, 
это греческое слово, означающее отделение человека от Божества, 
отрицание всего божественного. В Апокалипсисе было сказано, что 
время придет, когда человеческие существа будут приходить в ярость от 
упоминания имени Бога. Это уже происходит в наши дни.

 Сейчас в Европе идеология атеистов в изобилии, идеология 
диалектик, которые провозглашают то, что божественное не существует; 
и все это формирует часть культурной похлебки Апокалипсиса. Худшее 
из всего то, что Апокалипсис также означает всеобщий хаос, и мы 
проживаем этот хаос; есть хаос в экономике; Европа, которая уже сполна 
испытала голод в Первой Мировой войне во Второй Мировой, сейчас на 
грани другой ситуации голода. Люди здесь, в Европе, дрожат, потому что 
евро колеблется, а это приносит причастности не только политические, 
но и военные, и трагические. 

Помимо других причин, Вторая Мировая Война была вызвана 
экономическим крахом США, что привело Соединенные Штаты к войне, 
и нищетой, которая была в Европе; это были настоящие и тайные причины 
Второй Мировой войны. 

Сейчас мы движемся к немного похожему, но к этому нужно добавить 
не только политически-социальный феномен, но и изменения, которые 
мы создали в окружающей среде, которые сейчас обернулись против нас. 

Таким образом, мы в тупике, и это Апокалипсис. 
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В: И перейдя немного к макрокосму, вдали от планеты, эти солнечные 
пятна, которые происходят, эти взрывы солнечных пятен, которые без 
остановки показывают нам все время по новостям, как они влияют на 
нас, человеческих существ? 

О: Да, солнечные всплески, которые являются электрическими 
штормами, происходят регулярно. Русский ученый Георгий Лаховский 
изучал это; он исследовал это глубоко. К своему удивлению он обнаружил, 
что эти солнечные электрические шторма, или солнечные пятна, или 
солнечные всплески, когда эти электрические шторма путешествуют 
через пространство они сталкиваются с планетами, которые вращаются 
вокруг солнца, и они влияют на живых существ, особенно на человеческих 
существ очень особенным образом. 

Итак, Лаховский обнаружил, например, что Французская революция, 
во времена Французской революции Солнце излучало электрические 
шторма в больших масштабах, и этот закон стал называться, сейчас в 
наши дни, Законом Солиооненсиус; это закон физики и астрономии. 

Итак, это вызвало Французкую Революцию. 
Но позднее этот ученый заметил, что Октябрьская Революция, 

Большевистская Революция была также под влиянием солнечных 
электрических штормов, которые достигли психики человеческих 
существ, и так как человек не обладает ни постоянным Сознанием, ни 
является хозяином своих психологических процессов, они изменили его 
и превратили в разгневанного человека, в того, у кого нет покоя, и он 
хочет закончить это кровавой революцией. 

Лаховский также обнаружил, что Первая и Вторая Мировые 
войны были под влиянием, или произведены, кроме других вещей, 
электрическими штормами Солнца. Прямо сейчас, несколько месяцев 
назад, ученые заявили, что Солнце собирается излучить электрические 
шторма, которые начнутся с 2011 и продлятся 30 лет. Это означает, что 
мы, скажем так, делаемся мишенями для этих электрических штормов, 
и каково же наше текущее психологическое состояние? Позитивно оно 
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или негативно? 
Факты говорят за себя. Психологическое состояние человечества 

нездорово, серьезно, оно хаотично.
 Что может нас ждать? Когда эти электрические шторма касаются 

определенных масс, как уже произошло в Аравии, во всей Арабской 
зоне, люди свирепствуют на улицах, и затем подавляются стрельбой, 
которая затем еще больше повышает социальную злопамятность, и тогда 
производится то, что производится в нашем мире: кровавые социальные 
восстания в Тунисе, в Египте, в Сирии, в Ливии, и другие места такие, 
как Соединенные Арабские Эмираты уже попали под влияние, или 
Королевство Иордания. 

Но это, если понаблюдать за этим, также достигает стран, которые 
не ввязаны в войну; таким образом, было создано социальное движение 
под названием: “Несогласные”. 

Итак, Солионенсиус производит это; он порождает внутреннее 
беспокойство, которое ищет выхода, и когда не находит его, 
психологические агрегаты, Я людей, пользуются этим для создания войн, 
для создания возмущений, социальных нарушений, большинство из них 
кровавы. 

И если к этому добавить что согласно простой физической 
астрономии, согласно простому механическому астрономическому 
движению существует колоссальная планета в семь раз превышающая 
Юпитер, которая посещает нас каждые 25.000 лет... Каждые 25.000 лет 
планета в пять раз или в семь раз превышающая Юпитер проходит очень 
близко к нашей Солнечной Системе, и когда проходит близко, она влияет 
своей огромной магнетической массой, не только на другие планеты 
нашей Солнечной Системы, но специфическим образом на нашу, планету 
Земля, и вызывает изменение положения земной оси . 

Позднее мы станем свидетелями нового оледенения, свидетелями 
морей, вышедших из своих берегов, поглощающих целые города и тысячи 
гибнущих людей, как это уже происходит. 

Лёд полюсов будет таять со скоростью тысяча километров в час. 
Газеты уже как-то писали, что через десять лет можно будет попасть из 
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Европы в Америку не перебираясь при этом через Панамский канал, 
а напрямую, через полюс, так как там уже не будет льда. И тогда что 
же происходит? Когда тают колоссальные по размеру массы льда, они 
увеличивают объём воды в океанах, океаны переполняют реки и моря, 
и они разливаются, куда? На поселения. И конечно, мы являемся 
свидетелями ситуации, которая тоже была предсказана, верно? Помимо 
прочего, Нострадамус говорил конкретно о великом короле ужаса, 
который появится в космосе и который нанесёт огромный ущерб 
нашему миру. Это не про столкновение нашего мира со звездой..., здесь 
говорится об изменениях геологической коры, вызванных различными 
факторами и, в частности, огромной планетарной массой, которую одни 
называют Планета Икс, ученые называют её Бернард 1, другие называют 
ее Герколубус, что означает Горькая Полынь или “боль”. 

И это факт; астрономические обсерватории уже составили даже 
пространственные и звёздные карты прохождения этой монстроподобной 
планеты через координаты нашей Солнечной Системы. 

Она пройдёт сметая всё. Она изменит положение земной оси, и 
принесёт действительно серьёзные ситуации. Итак, есть солнечные 
шторма, есть эта планета которая движется к нам, уже приблизилась к 
нам... При большем приближении Герколубуса магнетическая сила этой 
планеты заставит магму нашей Земли выйти наружу; затем возрастут 
извержения вулканов. 

Если изменится земная ось, это произведёт невиданные прежде 
климатические изменения, подобные тем, что видны сейчас, из-за 
которых ежегодно идёт снег в Аризонской пустыне, снег в пустыне 
Невада... Здесь, как мы видим, ненормальная продолжительность лета, 
которое длится до конца октября. И всё это будет только увеличиваться; с 
каждым разом ситуация на нашей планете будет изменяться всеми этими 
тремя факторами. 

В: Всё это и правда очень интересно. Очень хорошо, Мастер, мы 
подходим к концу нашего интервью. В завершение, какие прощальные 
слова вы бы сказали всем нам? Какое последнее указание вы бы нам дали?



39 www.vopus.org

 О: Хорошо, мы могли бы закончить просто призывом ко всему 
человечеству воспринять серьёзно ситуацию, с которой мы столкнулись. 

Мы не можем продолжать почевать на лаврах; не можем продолжать 
игнорировать то что происходит; мы и правда уже зашли в тупик, лучше 
не скажешь. Если люди не изменятся, мы будем самоуничтожены. Если 
человек не заинтересован в своей внутренней жизни, жизнь внешняя 
проглотит его во всех чувствах. 

Если человек не старается воссоединиться с божественным, 
он становится демоном; не в переносном смысле, мы становимся 
извращёнными существами в прямом смысле слова. 

Таким образом, не остаётся другого выбора, нежели искать в глубине 
себя нечто, что не подлежит изменению, что не принадлежит времени, то, 
что религии называют Богом, а мы в Гнозисе зовём Истинным Существом. 

Только Истинное Существо в состоянии помочь нам понять тайны 
бытия, расшифровать нам то, кто мы есть на самом деле, почему мы 
живём, откуда приходим, куда направляемся. Эти вопросы древней и 
современной философии могут быть расшифрованы только тогда, когда 
человек направляется к истоку своего бытия, который и есть Существо. 

Существо есть Существо, и причину существования Существа нужно 
искать в самом Существе. Итак, наши последние слова являются призывом 
к гармонии, призывом к размышлению, призывом к исследованию, 
призывом к сотрудничеству друг с другом, и, главным образом, призывом 
к поиску нашей внутренней реальности. 

В: Огромное спасибо, Мастер, за ваши учения, за объяснения, которые 
вы нам дали в этом интервью, за помошь здесь, за то, что смогли приехать 
сюда в Гранаду с вашей женой Линн. Благодарю производственную команду 
AGEAC, и до встречи в следующем интервью, большое спасибо. 

О: Огромное спасибо всем.




